



Ángel Morales, director ejecutivo de UDD Ventures.

UDD Ventures capacitará a 80 startups con enfoque sostenible en 2025 para levantar capital

- La apertura de la convocatoria Scale Capital Sostenible este 13 de enero marca el inicio de la iniciativa Ruta Impacto Sostenible, que busca fomentar el desarrollo de startups y atraer inversión.

POR PAULINA BOFFI

Con el fin de fomentar el desarrollo de startups con enfoque en sostenibilidad y atraer inversión ángel para este segmento, la aceleradora de negocios UDD Ventures, de la Universidad del Desarrollo, presentó la Ruta Impacto Sostenible 2025, la que busca formar a 80 emprendedores de la Región Metropolitana en inversión de riesgo.

El director ejecutivo de UDD Ventures, Ángel Morales, comentó que tras adjudicarse tres líneas de Corfo -Viraliza, Invierte y Potencia- por un monto total de \$ 160 millones, decidieron agruparlas bajo un solo concepto, con la idea de crear una

ruta de apoyo a las startups de un año, que partiera con cursos de formación general hasta lo particular, con presentaciones ante inversionistas ángeles.

“Decidimos crear una marca paraguas, un gran concepto único que congregue estas tres iniciativas para ejecutarlas durante este año, la que lleva por nombre Ruta de Impacto Sostenible 2025”, dijo Morales.

La ruta considera tres convocatorias durante este ejercicio dirigidas a emprendedores en fase temprana de desarrollo. Las dos primeras apuntan a startups con soluciones en sostenibilidad y que estén buscando recaudar capital. La tercera, en tanto, se enfocará en emprendi-

mientos que tengan proyectos o desarrollos para enfrentar el impacto del cambio climático.

Punto de partida

La ruta parte el próximo 13 de enero con el lanzamiento de la convocatoria Scale Capital Sostenible, dirigida a startups que estén buscando capital de inversión, la que finaliza a fines de febrero.

Morales explicó que para este primer llamado seleccionarán a 40 emprendedores que tengan soluciones en cualquier vertical relacionada con sostenibilidad. De ellos, 12 pasarán a la semifinal, y cuatro pasarán a la final, donde podrán realizar un *pitch* (presentación breve de su negocio) ante inversionistas de la red de ángeles de la UDD para captar financiamiento.

Los seleccionados ingresarán a un programa de capacitación de unos tres meses, que incluye siete módulos de formación en temáticas como inversión de riesgo, casos de éxito, aspectos legales y sostenibilidad. También contarán con mentorías personalizadas para su negocio.

“Cada programa tiene su propia convocatoria, pero lo que buscamos es que entre esos 40 emprendedores existan algunos en cambio climático, de manera tal de que durante el año pasen por los tres programas”, explicó Morales.

Invest Tech, el segundo programa y convocatoria de la ruta se abre el 28 de abril. Aquí esperan seleccionar a 20 startups, las que accederán a un programa formativo que busca mejorar la tasa de éxito a la hora de levantar capital.

El tercer programa, Potencia Descarbonización, abrirá la convocatoria el 28 de julio. Se seleccionarán a 20 emprendedores que tengan soluciones o proyectos en cambio climático, específicamente en descarbonización.